



6 janvier 2017

## Communiqué de Presse

### **Nicole Phoyu-Yedid, nouvelle directrice régionale des affaires culturelles des Pays de la Loire**

Nicole Phoyu-Yedid, inspectrice générale de la création, des enseignements artistiques et de l'action culturelle, est nommée directrice régionale des affaires culturelles des Pays de la Loire à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2017.

Agrégée hors classe en arts plastiques, Nicole Phoyu-Yedid a occupé auparavant les fonctions de directrice régionale des affaires culturelles de Picardie (de 2013 à 2016), et différents postes au ministère de la culture : chef de mission à l'inspection générale des affaires culturelles (de 2010 à 2012) et chef de la Mission d'inspection des enseignements de la Délégation aux arts plastiques (de 2008 à 2010).

Au cours de son poste de directrice régionale des affaires culturelles en Picardie, elle a notamment contribué à :

- l'élaboration de pactes culturels avec la ville d'Abbeville et la métropole d'Amiens,
- la création de résidences artistiques sur le territoire régional en manque de structures,
- la mise en place d'une politique pour améliorer la visibilité de la profession et son rôle dans l'éducation artistique et culturelle,
- la création du réseau « églises fortifiées de Thiérache »,
- l'aide à la formulation d'une politique culturelle pour certaines collectivités territoriales en lien avec les élus (Compiègne-Saint Quentin-Beauvais...)...

Contact presse :  
Guillaume de la Chapelle  
DRAC des Pays de la Loire  
02 40 14 23 96 - 06 07 99 69 22  
[communication.paysdelaloire@culture.gouv.fr](mailto:communication.paysdelaloire@culture.gouv.fr)